

校長通信

令和3年度
第19号
令和3年10月20日（水）
日之影町立宮水小学校

～寒くなってきました～

先週までは真夏日ぐらいの気温でしたが、今週に入って急に寒くなってきました。まるで秋を飛び越して冬になった感覚がします。体調を崩さないようにしたいものです。なお、防寒具については昨日配付したプリントをご覧ください。

さて、先週の金曜日には、町内の小学校3校の5・6年生が集い、集合学習が行われました。まず、1・2校時に「スポーツフェスティバル」を行いました。初めに、全員参加の100m走、次に、走り幅跳び、ポッチャ、ティーキックの選択参加種目、そして最後に、リレーがありました。どの子も一生懸命走ったり、選択種目では楽し^く競技に参加したりしていました。



3校時は、5年生が一心園の甲斐さんを講師としてお茶についての学習を、6年生が修学旅行の事前学習を行いました。とても楽しい集合学習となりました。



～お願い～

- 11月4日（木）午後7時より、タブレットPCによる接続確認を行います。
そこで、現在タブレットPCにおいてインターネットが繋がらない御家庭がありましたら、すぐに地域振興課へ御連絡ください。よろしくお願いいたします。
なお、11月4日の確認作業については、明日配付される文書をご覧ください。

～おめでとうございます～

- 「またとまりたい」後藤魁仁さん（2年） 9月28日「宮日（若い日）」掲載
- 「つまみぐいだよ」早田莉子さん（1年） 10月17日「宮日（若い日）」掲載
- 「きになるさかな」甲斐爽泰さん（1年） 10月20日「宮日（若い日）」掲載

